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Un moment de silence  
 
Le Conseil a observé un moment de silence à la mémoire de Maurice Vincent et de Kalif 
Musa, tous deux décédés dans les dernières semaines. M. Vincent était une personne très 
impliquée dans la communauté francophone et père d’une de nos familles à Edmonton. 
Kalif Musa était élève de l’école Gabrielle-Roy il y a quelques années. Certains membres 
de sa famille sont toujours dans nos écoles. Aux familles Musa et Vincent, nos plus sincères 
sympathies. 
 
Espaces scolaires à Saint-Albert 
 
Le Conseil a mandaté le directeur général d’étudier les modalités d’une reconfiguration des 
niveaux scolaires entre les écoles La Mission et Alexandre-Taché en prévision de l’année 
scolaire 2020-2021. Des rencontres avec les parents auront lieu dans les prochains jours 
et le directeur général fera rapport lors de la prochaine rencontre régulière du Conseil en 
février. Cette demande du Conseil fait suite à la pression exercée par une forte croissance 
des effectifs à l’école La Mission. Cette année, l’école atteint sa capacité maximale en 
termes d’espaces d’instruction. Le CSCN étudie plusieurs scénarios depuis plus d’un an et 
se doit maintenant d’examiner la possibilité de revoir les configurations des niveaux 
scolaires entre les deux écoles. 
 
Projet scolaire dans la région de Spruce Grove/Stony Plain  
 
Le directeur général a résumé les résultats de l’exploration des options pour une école de 
démarrage dans la région de Spruce Grove et Stony Plain. L’option qui semble la plus 
prometteuse est celle de l’installation d’unités portatives pour créer une école de démarrage 
puisqu’il ne semble pas y avoir d’édifices existants qui seraient aptes à répondre aux 
besoins. L’identification d’un site scolaire pouvant accueillir des unités portatives demeure 
un défi. L’équipe de gestion communiquera avec le groupe de parents de la région afin de 
les informer de l’évolution du projet. 
 
État d’avancement des projets en immobilisations 

 
École Joseph-Moreau 
Les travaux se poursuivent dans le nouvel édifice. Le plancher du gymnase est 
installé, les finitions à l'extérieur sont presque terminées et l'équipe continue avec 
les finitions à l'intérieur de l'école. L’objectif est de faire la transition à la pause du 
printemps, mais cette décision sera faite dans les prochaines semaines. 

 
École À la Découverte 
La soumission des dessins de conception a eu lieu en décembre et l'analyse des 
coûts est en cours pour confirmer si le coût du projet respecte le budget anticipé. 
L'ingénierie des détails pour les éléments mécaniques et électriques débutera sous 
peu. 
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École Citadelle 
Le projet est conçu pour être un partenariat avec le secteur privé (P3).  Puisque la 
direction du projet est assurée par le gouvernement, un horaire accéléré est amorcé 
avec plusieurs rencontres d’ici la fin mars. Le CSCN a demandé que les unités 
portatives prévues au projet soient intégrées dans l’édifice principal comme nous 
l’avons fait pour les autres projets de construction en cours.  
 
La première rencontre de conception pour les participants dans le projet P3 a eu 
lieu le 17 décembre où les attentes du ministère ont été communiquées aux 
architectes: ACI Architects Inc. 
 
École Saint-Vital 
L’équipe de gestion du CSCN a eu une rencontre préliminaire avec la municipalité 
de Beaumont au sujet d’un site pour la nouvelle école. Certaines options ont été 
mentionnées, mais il reste encore du travail avant de confirmer un site scolaire. 
 
 

Rapport sur les lieux scolaires du CSCN 
 
Le directeur général a présenté le rapport des lieux scolaires du CSCN en fonction des 
paramètres identifiés par le Conseil lors d’une réunion antérieure. Le rapport avait fait l’objet 
d’une présentation préliminaire lors d’une plénière. Le Conseil a reçu le rapport par 
proposition. Un rapport condensé sera disponible dans les prochains mois. 
 
Calendrier scolaire 2020-2021  
 
Le Conseil a entériné le calendrier scolaire 2020-2021 pour les régions d’Edmonton, Saint-
Albert, Sherwood Park, Beaumont, Camrose, Red Deer et Jasper. 
 
La première journée d’école sera le 31 août 2020 pour les élèves et la dernière sera le 25 
juin 2021. Le calendrier sera disponible sur le site web du CSCN dans les prochains jours.  
 
Le calendrier de l’école Boréal ainsi que ceux des écoles Saint-Christophe et Sans-
Frontières seront présentés plus tard. Nous attendons de voir les calendriers du système 
public et catholique de ces régions afin d’arrimer les congés les plus longs. 
 
Fédération des conseils scolaires francophones de l’Alberta  
 
La FCSFA est heureuse d’annoncer que Mme Anne-Marie Boucher a accepté le poste de 
directrice exécutive. Mme Boucher est ancienne conseillère scolaire pour le FrancoSud et 
elle a oeuvré à différents paliers politiques dans le milieu scolaire. Mme Boucher est entrée 
en fonction le 6 janvier dernier. 
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Comité du développement, de la promotion et du recrutement (DPR) 
 
Les conseillers Tremblay et Osman-Hachi ont informé le Conseil des initiatives en matière 
de recrutement et de promotion. Les efforts de l’équipe du CSCN porteront sur des profils 
d’anciens élèves, des capsules en format vidéo ainsi que les portes ouvertes et soirées 
d’informations qui débuteront dans les prochaines semaines.  
 
Plans d’amélioration continue (PAC) 
 
Une série de rencontres avec chacune des directions d’école s’est terminée juste avant le 
congé de décembre. Les sujets de discussion portaient sur une vérification de dossiers pour 
les plans d’appui des élèves présentant des défis, une validation des résultats provisoires 
qui permettent de montrer que les moyens des PAC sont en marche ainsi que sur un 
ajustement de certains moyens afin de mieux cibler les interventions à favoriser. Les 
prochaines rencontres auront lieu au début avril. Par la suite, l’équipe des directions d’école 
rencontrera les conseillers scolaires le 6 mai afin de dresser le bilan de leurs activités 
associées au PAC pour l’année 2019-2020. 
 
Politiques du CSCN 
 
Le Conseil a reçu par proposition le rapport d’un consultant sur le modèle des politiques du 
CSCN. Une des prochaines étapes comprendra la composition d’un comité des politiques. 
 
Prochaine réunion 
 
La prochaine réunion ordinaire aura lieu à la Cité francophone le 26 février 2020 à compter 
de 18 h. 

 


